



## Schüler erhalten ADAC-Westen

BODOLZ (cf) - Damit die Schulanfänger auch im Straßenverkehr sofort erkannt werden, hat der ADAC Sicherheitswesten an die Abschlüssen im Landkreis verteilt. So wie hier die Bodolzer Erstklässler, sind auch all ihre Kollegen nun mit diesen Westen mit Reflexstreifen und Kapuze ausgestattet. Nun hoffen nicht nur die ADAC-Vertreter, dass die Kleinen die Westen auch anziehen, wenn sie in die Schule und wieder nach Hause gehen. Natürlich dürfen die Kinder die Westen aber auch immer anziehen, wenn sie nach draußen gehen und sich auf öffentlichen Wegen bewegen. Sicher ist sicher. Foto: cf